

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahnya sehingga saya sebagai penulis dapat menyelesaikan Usulan Penelitian yang berjudul **“Pelayanan Publik Pengurusan Surat Keterangan Izin Toko Obat di Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) Kota Pekanbaru”** yang merupakan salah satu syarat guna mengikuti ujian konferehensif sarjana pada Fakultas Ilmu Sosial Dan Politik Universitas Islam Riau.

Penulis menyadari bahwa dalam Usulan Penelitian ini masih terdapat kekeliruan dan kurang sempurna karna keterbatasan ilmu dan pengalaman yang penulis miliki. Untuk itu keritik dan saran yang sifatnya membangun sangat penulis harapkan demi kemajuan penulis pada masa yang akan datang.

Dalam penelitian ini penulis tidak terlepas dari bantuan banyak dari pihak yang ikhlas memberi waktu, motivasi, saran serta kritik sehingga Usulan Penelitian dapat terselesaikan. Untuk itu dengan selesainya Usulan Penelitian ini,penulis menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setulusnya kepada semua pihak yang membantu dalam menyelesaikan Usulan Penelitian ini, baik secara langsung maupun tidak langsung kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, SH, MCL. Selaku Rektor Universitas Islam Riau yang telah memfasilitasi Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Islam Riau hingga terciptanya suasana perkuliahan yang nyaman dan aman
2. Bapak Dr. H. Moris Adidi Yogia, S.Sos. M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Islam Riau yang telah berperan terciptanya proses perkuliahan di Fakultas Ilmu Sosial Dan Politik Universitas Islam Riau sebagaimana mestinya
3. Bapak Hendry Andry, S.Sos, M.Si., selaku Ketua Program Studi Administrasi Publik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau yang telah berperan

menciptakan suasana perkuliahan yang baik di Jurusan Ilmu Administrasi Fakultas Ilmu Sosial Dan Politik Universitas Islam Riau

4. Bapak Arief Rifai, S.Sos. M.Si., sebagai pembimbing I, yang telah memberikan bimbingan, arahan dan semangat kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan Usulan Penelitian ini dengan baik.
5. Ibu Dia Meirina Suri. S.Sos., M.Si selaku Pembimbing II, yang telah memberikan waktu, pikiran dan bimbingannya dalam penulisan Usulan Penelitian ini.
6. Kepada Dosen Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau yang dalam hal ini tidak dapat disebutkan nama dan jabatannya satu persatu yang telah mendidik dan memberikan ilmu, dorongan dan arahan sehingga penulis dapat menyelesaikan Usulan Penelitian ini.
7. Kedua Orang tua Ku tercinta Ayahanda dan Ibunda yang tidak henti-hentinya selalu memberikan do'a, perlindungan, kasih sayang, dan memberikan motivasi dan semangat untuk menyelesaikan Usulan Penelitian ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan Usulan Penelitian ini masih terdapat banyak kekurangannya, oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan masukan demi kesempurnaan penulisan Usulan Penelitian ini di masa mendatang, dan dapat menjadi karya ilmiah yang memberi manfaat berupa praktis maupun teoretis bagi para pembacanya.

Pekanbaru, Agustus 2018
Penulis

Kamarul Hafiz



Dokumen ini adalah Arsip Milik :

Perpustakaan Universitas Islam Riau